

INFO reçu le 22 octobre par Marc l'ardéchois

Samedi 21 octobre : 1 h 17 "Les avions israéliens bombardent une église : environ 40 chrétiens et musulmans sont morts, sans oublier les blessés.

Aujourd'hui dimanche 22 - 8 h 31 : "L'église s'appelle Aurtehodoks Alrum. Je viens d'apprendre qu'un de mes amis chrétiens est mort dans cette église"

"Chers Amis : 1- les avions israéliens n'ont pas arrêté de nous bombarder.

2 - On fait le feu à partir du bois, des vêtements, des chaussures, des arbres... car on n'a plus de gaz.

3- On boit l'eau non potable.

4- les rues sont très sales d'où il y a beaucoup de mouches et moustiques.

5- Tout a augmenté, les prix des produits sont énormément chers. "

8 h 44 : "Je viens d'apprendre que les avions israéliens ont bombardé la maison de mon oncle et personne n'a des nouvelles de mes cousins."

INFO reçu le 26 octobre à 22h49

Bonjour,

Voici les dernières nouvelles reçues de Nasser aujourd'hui Jeudi 26 Octobre 2023 à 10h45

"Bonjour chers amis ,

Une nuit très chaude que nous avons vécu chez moi .

1 Énormément de cadavres suite des massacres de GAZA

2 Les gens n'arrivent pas de reconnaître les morts .

3 Les hôpitaux ne fonctionnent plus à partir de cet après midi .

4 La situation est catastrophique à GAZA .

Avec le bombardement d'hier j'ai été blessé légèrement mais ça va je peux bouger quand même .

Mon épouse a perdu 2 de ses nièces avec leurs époux et leurs enfants .

J'ai quitté la maison où j'étais . Les avions israéliens demandent aux gens de quitter l'EST de GAZA pour aller à l'OUEST . On dort pas du tout et on a plus rien à manger ."

J'ai envoyé aujourd'hui un 2° chèque de 1000 euro . 21 personnes ou couples ont participé à la Solidarité . Certains m'ont remercié d'avoir reliait l'appel de Nasser . C'est humain et fraternel . Quand on connaît quelqu'un qui vit la guerre c'est encore plus dur .

Amitié à chacune et chacun de vous .

Marc